

**Fillière (Thorens-Glières)**

# Trail des Glières : 1 400 participants dont Maé, 11 ans, atteint de la maladie de Friedreich

1 400 coureurs, dont 300 enfants, ont participé dimanche 6 octobre à la 13<sup>e</sup> édition du Trail des Glières, sous une petite pluie fine en début de matinée. Pas de quoi perturber le directeur de course Jean-Pierre Fouquet, les 250 bénévoles du Club Nordic des Glières (CNG) et les marraines et parrains de l'épreuve, Elise Delannoy, Anne-Lise Rousset, Sébastien Chaigneau, Jean-Marc Gaillard et Benoît Chauvet, sans oublier l'une des voix du trail, Ludovic Collet.

Fidèle à sa tradition, le CNG

avait invité le petit Maé Bocquet, 11 ans, habitant Allonzier-la-Caille et atteint de la maladie de Friedreich, maladie neurodégénérative. L'association "Nos P'tites étoiles" du président Arnold Bruguière, invitée du Trail des Glières l'an dernier, est venue avec son équipe et la joëlette à assistance électrique qu'elle a acquise grâce aux dons de l'an dernier. Ainsi, Maé a pu faire la course des 10 km en joëlette.

● **S.B.**

Retrouvez notre diaporama sur [www.ledauphine.com](http://www.ledauphine.com).



**Maé Bocquet atteint de la maladie de Friedreich, maladie neurodégénérative, a pu effectuer le 10 km en joëlette avec l'assistance des bénévoles de l'association "Nos P'tites étoiles".**  
Photo Anne Laviron